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ATA No. 12 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO DA COPPE/UFRJ, REALIZADA EM 23 DE NOVEMBRO
DE 2004.

Presentes
Membros da Diretoria
Angela Uller, Fernando Alves Rochinha, Marilita Braga
Representantes Docentes
Martin Schmal,  Eduardo Fairbairn, Amaranto Lopes Pereira, Nestor
Zouain Pereira.
Representantes dos Programas
Aquilino Senra Martinez, Luiz Pereira Calôba, Guilherme Horta
Travassos, Geraldo Lippel Sant’Anna Jr., Luis Marcelo Marques Tavares,
Carlos Eduardo Parente, Ney Roitman, Antônio Fernando Catelli
Infantosi, Luiz Fernando Loureiro Legey, Alberto Gabbay Canen, Manoel
Ernani de Carvalho Cruz.
Representantes dos Funcionários Técnicos/Administrativos
Júlio d’Assunção Barros Jr., Denise Cunha Dantas, Izolinda
Clemente, Antonio Marcos Nunes Carneiro.
Representantes dos Alunos
--
Ausências Justificadas
Alberto Claudio Habert, Paulo Roberto Oliveira, Renato Machado Cotta,
Patrícia Weibert Fonseca.

PAUTA ÚNICA 

Proposta de Dispositivo Transitório para a Norma de Perfil Mínimo

Esta reunião teve como objetivo tratar da “Proposta de Dispositivo
Transitório para a Norma de Perfil Mínimo” para os docentes da
COPPE.

Como já havia sido discutido amplamente em reunião do CD em
09/11/2004, com a aprovação do Parecer da Comissão Mista, ficou
resolvido que seria encaminhado um memorando da Diretoria aos
Coordenadores dos Programas, sobre as “conseqüências da
aplicação da resolução sobre o desempenho acadêmico dos
docentes”, solicitando uma discussão nos Programas sobre a
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“necessidade de dispositivos transitórios para resguardar a continuidade
da absorção de novos alunos de doutorado”.

Foi, então, decidido que seria formada uma Comissão, constituída
pelos Professores: Luiz Pereira Calôba, Martin Schmal, Eduardo
Fairbairn, Fernando Alves Rochinha, Aquilino Senra e Roberto Bartholo,
para analisar as propostas enviadas pelos Programas que se
manifestaram, a saber:  Biomédica, Civil, Nuclear e Transportes.
Posteriormente o prof. Nelson Ebecken, Presidente da CAD, foi convidado
para participar da reunião.

Prof. Aquilino – convidou o prof. Calôba, Presidente da Comissão de
Ensino e Pesquisa do CD, para relatar o parecer da Comissão. Antes,
porém, comentou que: 

- Engenharia Biomédica enviou memorando sobre “considerações
que trata de questões ligadas ao perfil mínimo de docentes do PEB”;
não formulou propostas relativas ao “dispositivo transitório” ;
- Engenharia Civil e Engenharia Nuclear não formularam propostas
relativas ao “dispositivo transitório”, mas se posicionaram
favoravelmente a manutenção dos “Procedimentos Relativos ao Perfil
de Desempenho Acadêmico Mínimo de Docentes da COPPE“,
embora não sejam contrários a analisar processos de
reconsideração.

Proposta apresentada pelo PET, em anexo, foi colocada em votação.

1) basear-se nos critérios CAPES para avaliação dos cursos para
indexar os periódicos internacionais

A Comissão foi desfavorável a esse item, entendendo que ele está
sendo atendido pela Comissão Especial.

Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 20
Votos contra – 02
Abstenções – 00

2)  Item A - prorrogar por mais 2 (dois) anos a adoção da regra
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A Comissão foi desfavorável, na medida em que esse prazo já foi
amplo o suficiente.
Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 15
Votos contra – 06
Abstenções – 00

Item B – apoiar as iniciativas dos Programas para tradução de artigos
científicos

A Comissão foi favorável,  a Diretoria já apoia essas solicitações
Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 20
Votos contra – 00
Abstenções – 00

C – adotar outras regras para os quartis dos periódicos internacionais

A Comissão foi desfavorável, pois esse item já está sendo
considerado pela Comissão Especial
Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 19
Votos contra – 02
Abstenções – 00

3) A todo professor, em particular os credenciados pelo CNPq, deve ser
garantida a cota de um novo aluno de doutorado anualmente, para
desempenhar sua atividade de orientação.

A Comissão foi desfavorável pois vai contra a regra proposta pela
COPPE.
Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 16
Votos contra – 02
Abstenções – 02
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4) Aquele professor que tiver no último triênio uma tese de doutorado
concluída sob sua orientação, poderá ter adicionalmente um novo
aluno.

A Comissão foi desfavorável pois vai contra a regra proposta pela
COPPE.
Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 16
Votos contra – 02
Abstenções – 02

5) Item A - Que nas próxima avaliações dos docentes, o regulamento
seja efetivamente obedecido, como convidando o Coordenador do
Programa para participar da Comissão Especial

Aprovado por unanimidade.

Item B – Garantindo a equivalência dos periódicos indexados, ou seja,
objetivamente: o período deve ter corpo editorial internacional,
diversificado e qualificado. Deve também ter continuidade de
publicação assegurada por editora e/ou associação
técnico/científica de indiscutível notoriedade. O processo de
seleção dos trabalhos deve seguir os mesmos procedimentos das
revistas do artigo baseado em pareceres de referee. O periódico deve,
preferencialmente, editar trabalhos em inglês e ter algum tipo ou nível
de indexação, mesmo que não figure na relação ISI. Ainda como
alternativa de equivalência, sugerimos o emprego da classificação
adotada pela CAPES (Qualis), considerando, por coerência, o valor dado
ao resultado da avaliação de tal Coordenação pela COPPE e pela
comunidade científica de uma forma geral.

A Comissão foi desfavorável pois vai contra a regra proposta pela
COPPE.
Em votação o parecer da Comissão:
Votos favoráveis – 18
Votos contra – 02
Abstenções – 00
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CONCLUSÃO -   será mantida a aplicação dos “Procedimentos
Relativos ao Perfil de Desempenho Acadêmico Mínimo de Docentes da
COPPE“ , a partir do ano de  2004.

Prof. Ronaldo – pediu desculpas pelo atraso mas gostaria de propor a
prorrogação por mais 3 (três) anos da adoção da regra.

Prof. Aquilino colocou em votação a proposta do Prof. Ronaldo.
Em votação:
Votos favoráveis – 03
Votos contra – 13
Abstenções 03
Proposta recusada.

Prof. Parente – argumentou que a aplicação dessa “resolução”,
nesse momento, traria grandes prejuízos ao Programa de Eng.
Oceânica. Propôs, então, que a regra seja suspensa pelo  período
de 6 (seis) meses.

Prof. Eduardo – disse que seria mais pertinente que houvesse (em fluxo
contínuo) pedido de reconsideração, com avaliação imediata da
Comissão Especial, qualquer fato novo que venha a suscitar, no
entender do interessado, requalificá-lo.

Pelo exposto acima, o prof. Parente retirou a sua proposta. 

Após considerações pelos membros desse Conselho, o prof. Aquilino
colocou em votação a seguinte proposta:

“Qualquer fato novo que, no entender do interessado, que o qualifique
como orientador, pode motivar uma solicitação de reconsideração
do interessado à Comissão Especial, que julgará em regime de fluxo
contínuo. Este fato novo pode ser, por exemplo, a aceitação de um
“paper” pelo editor de uma revista internacional”

Proposta em Votação
Votos favoráveis – 20
Votos contra – 00
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Abstenções – 00

PROPOSTA APROVADA.

INFORMES

Prof. Aquilino informou que na reunião ordinária do CD, em  07 de
dezembro, será apresentada uma proposta de Política para o Pessoal
Técnico/Administrativo.

Prof. Infantosi – comentou que seria interessante, também, discutir a
política com relação a renovação do quadro docente da COPPE.

Prof. Aquilino – acata a sugestão do prof. Infantosi e solicita a Diretoria
que faça um estudo/levantamento de possíveis aposentadorias do
corpo docente. Será, então, iniciada a discussão para definir uma
política de contratação de docentes.

Prof. Angela – comentou que seria interessante o CD enviar ao MEC
uma proposta de revisão da legislação vigente, como por exemplo, a
progressão vertical para os professores Titulares que já se encontram
dentro do perfil.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho deu por encerrada
a sessão às 11:00 hs.

Presidente: Prof. Aquilino Senra Martinez
Secretária: Denise Schwartz Cupolillo
Ata aprovada em 07/12/2004

Início: 09:15h
Término: 11:00
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